

☆風良里の花 いろ色。



♪ 本館裏にありますよ!!



♪ 白花です。

5 月末には雨の日も多く、もう梅雨のはしり?かと思われる日々が。道の駅内でも季節の花々が咲いて、画像の紫陽花などは雨に濡れた風情もいいものです。晴れた日ばかりでなくても楽しめる花々、探してみませんか。



♪ こちら『四国池』の睡蓮です。



♪ アップはこんな感じ!!

猫のしっぽ 花。はや年もなかばの 6 月となりました。今度雨が来たら梅雨入りかな?とも思われるこの頃。風良里にも上記(本文)記事のとおり長雨のころの花々が咲いています。来月になれば風良里も恒例の周年記念感謝祭、今年は 7 月 17 日(日)-海の日 3 連休の中日で 17 周年となります。オープンのに生まれた赤ちゃんがはやセブンティーンで青春真っ盛り、親の世代の私風猫子などは古びるわけだ。最近体にも綻びが目立ち、あっちが良くなるとまた別のこっちという風に、全身が好調という状態がない。若い頃は意識もしなかったが、これが『老い』というものでしょうか。愛車の青猫 II 号も今日明日にも累計走行距離が 17 万 km に。ご同輩でがんばっています。風猫子